
Beschluss: 
 
Ratsherr Kluckhuhn bringt für die SPD-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag ein, demzufolge 
der Antrag wie folgt ergänzt werden soll: 
„Der Oberbürgermeister hat durch geeignete Maßnahmen sicherzustellen, dass die in der 
Begründung dargelegten o. ä. Gründe für den Mehrbedarf bei zukünftigen Angelegenheiten 
ausgeschlossen werden können.“ 
 
Soweit die Politik auf der Basis von anzunehmenden Kosten Entscheidungen trifft, muss sie 
sich darauf verlassen können, dass diese korrekt ermittelt werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt dazu, dass dies für die Verwaltung eine Selbst-
verständlichkeit sei – bei aller Sorgfalt lassen sich Fehler aber nicht gänzlich ausschießen. 
 
Diesem Ergänzungsantrag wird mit 16 zu 1 Stimmen bei 21 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion Ja-Stimmen Nein-Stimmen StE. 

CDU       14 

SPD     14    

BfBN    2   1 

FDP       4 

ALN / Die Grünen      1 2 

gesamt:    16  1 21 

 
Der Vorlage in der geänderten Fassung wird mit 35 zu 3 Stimmen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion Ja-Stimmen Nein-Stimmen StE. 

CDU    14    

SPD     14    

BfBN    3    

FDP    4    

ALN / Die Grünen      3  

gesamt:    35  3  

 


